

3月

たんぽぽ組だより 担任 我那覇 新垣 志慶真

♡ 散歩に出掛けると 小さな花が咲いてみたり、春の訪れを感じられるようになりました。この一年で子ども達は自分で出来る事も増え、いつの間にかまた一歩 お兄ちゃん、お姉ちゃんへと成長したように思います。4月からは、ちゃりっふ組...
これからの成長も楽しみにです♡



この一年間で心も体も、またひとつ大きくなった子どもたち。ズボや紙パンツ、綿パンツも自分ではけるようになりました。食べた後はコップを片付けたり、簡単な身の回りのことが出来るようになりました。食事の面では、スプーンが上手に使えるようになりました。昔年食べた物も少しずつ食べてみよとする姿も見られるようになりました。また、言葉も増えて、お話するのも上手になりました。子ども同士の遊びのやりとりは見ていてとても微笑ましく、成長も感じられます。これからも一人ひとりのペースで、あせらず、ゆくりと大きくなって欲しいと思います。

おしらせ!!

3月から進級に向けて朝のおやつがなくなります。朝食はしっかりと元気に登園しましょう。検温チェックも引き続きよろしくお願いします。

♪ 今月のうた

- おはねがわらった
- うれしいひなまつり
- ぶんぶんぶん



3月うまれの おともだち!! みやぎ たすけくん

バイキコマンが大好きで、おしゃべりも上手になり、にこにこ笑顔のたすけくん。これからも、かわいい笑顔がたくさん見せてね♡

おねがい!!

- 持ち物の名前をきちんと書いていますか?
- 服、靴のサイズはあっていますか?
- つめのチェックはしていますか?
- ※ もう一度確認をして、気持ちよく進級しましょう!!

感謝

早いもので、たんぽぽ組さんで過ごすのも残り1か月となりました。あ、という間に一年が過ぎようとしています。成長多き大事なこの一年を子ども達と一緒に過ごし、保護者の方と見守り、いけた事うれしく思います。至らなかつた点もある中、温かく見守りいただき、本当にありがとうございました。

